

Recuerdan en La Habana al brasileño Helio Dutra



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 19 ago (RHC) La vida y obra de Helio Dutra brasileño amigo de Cuba recordaron representantes de organizaciones de estos países durante animado encuentro en el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP).

Testimonios y narraciones destacaron que Dutra vivió 60 años en la nación caribeña incorporado primeramente a la lucha del pueblo cubano antes del triunfo de la revolución y después en el proceso de consolidación de la soberanía en el país.

Desde su natal Estado de Río de Janeiro viajó a Cuba en 1934 donde estableció un laboratorio farmacéutico que aportó para utilización pública al triunfo revolucionario, además de divulgar el pensamiento de José Martí y escribir el libro Querida Isla dedicado a la mayor de las Antillas.

Al encuentro en el ICAP asistieron junto con directivos de la entidad los representantes de organizaciones de Brasil, Roberto de Oliveira, Maisa de Carvalho, María del Carmen da Silva y Fernando

Mousinho.

María Auxiliadora presidenta del núcleo de estudios sobre Cuba en Brasilia expresó que el encuentro resultó muy emotivo porque personas que conocieron a Dutra recordaron su trayectoria relacionada con los cubanos, además de recibir a exiliados de la dictadura militar de Brasil.

Dijo que la organización que preside siempre está activa en conmemoraciones relacionadas con Cuba, la solidaridad y amistad entre los dos pueblos.

En La Habana se presenta el proyecto Rincón de Brasil que promocionan varias organizaciones brasileñas, incluida la Asociación Cultural José Martí del Estado Río Grande del Norte.



Radio Habana Cuba